

おおぞらっこ ニュース

志紀おおぞらこども園

第17号

発行者：岡内郷子

2025. 12. 8

たくさんの人たちの

温かさにふれてます♡

志紀中学校の生徒が遊びに来てくれました。それぞれのクラスに中学生が入ると、最初は緊張していた子どもたちでしたが、次第に表情もやわらぎ、膝の上に座ったり乗ったり、手をつないだりして遊ぶ姿がありました。あこがれの中学生にふれることができ、とても貴重な機会となりました。



中学生と本気でナルトダンス対決をする5歳児

八尾市環境事業課の方に来ていただきゴミの分別について教えていただきました。また、実際にパッカー車も見学させていただき大興奮な子どもたちでした。



志紀小学校で志紀保育園の園児・小学1年生と交流

志紀小学校の150周年の記念式典で、志紀保育園の5歳児がマーチングで出演するのを受けて、「一緒にみませんか？」と1年生の先生に声をかけてもらい、3歳児が小学校の校庭まで見学に行かせてもらいました。見事な隊形移動と鼓笛隊のリズムに集中して見ていました。また、行き帰りの道のりも、しっかり歩けるようになった3歳児の姿にまたまた成長を感じました。



志紀中学校の お兄ちゃんとお姉ちゃんと交流

元気にお返事する
と、自然と温かい拍手が…
中学生にとっても、
幼少期を懐かしむ
貴重な時間になった
ようです



椅子取りゲームならぬ、ひざ取りゲームで遊ぶ2歳児さん。お膝の上はあたかかったよ

難しかったカバンづくりも、優しく手伝って
もらって仕上げることができました

ゴミの分別について教えてもらいました。「家でもやってみるぞ」と意気込んでいました



大きな収集口に驚いた子どもたち。そして、子どもたちの質問に優しく答えていただき、心も満足した様子でした

パッカー車の姿が見えなくなるまで
愛おしそうに見送る子どもたちでした

